
一 般 質 問 通 告 書 
平成２３年第１回定例会  №１   

順 位 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

１  

 

大  田  英  勝  １  文化財行政について  

 

 

 

 

 

 

(1) 本町に国・県・町の指定又は登録を受けた文化財はど

のようなものがあり、その保存や維持管理の状況はどの

ようになっているか。  

(2) 文化財の保存や維持・管理には多大な労力や経費が掛

かるものと思われるが、国や県からの助成はあるのか。

また、町としても何らかの支援体制が必要だと思うが、

どう考えているか。  

教育委員長  

 

 

教育委員長  

２  町民の健康づくりについて  

  

(1) 運動と健康は密接なつながりがあると考えるが、ヨロ

ン島スポーツクラブ設立以来の加入者数の推移や参加状

況はどうなっているか。また、クラブでの活動は、個々

人の健康にどのような影響を与えていると考えている

か。  

(2) スポーツクラブを軸に、全町民が一スポーツに取り組

めば、自分自身の健康を維持することができるとともに、

結果として医療費の抑制にもつながると思うが、町長部

局と教育委員会が一致協力して、「全町民一スポーツの推

進」という一大キャンペーンを展開し、町民の健康づく

りに取り組む考えはないか。  

教育委員長  

 

 

 

 

町 長 

教育委員長  

２  喜  山  康  三  １  医療費の公費支援について  

 

(1) 義務教育期間中の一般医療及び歯科医療に係る自己負

担分を公費で負担する考えはないか。  

(2) 那間小及び与論小の児童の歯科治癒率が低いことか

ら、その対策として歯科医院とタイアップして、歯科診

療のための無料バス券を発行し、治癒率の向上を図る考

えはないか。  

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

教育委員長  
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順 位 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

２  

 

 

 

 

 

喜  山  康  三  

 

 

 

 

 

２  役場庁舎の建設について  

 

(1) 現在の建設場所から移転する考えがあるか。また、建

て替え期間中の仮庁舎の場所等はどこを考えているか。  

(2) 建設予定時期及び建設費をどう考えているか。  

町 長 

 

町    長  

３  畜産業の振興対策について  

 

 

(1) ＴＰＰ（環太平洋連携協定）問題をはじめ、さとうき

び作や畜産業界を取り巻く経営環境は一段と厳しい状況

にあるが、将来に向けた畜産業の振興対策をどう考えて

いるか。  

町 長 

４  消防の広域化について  (1) 大島地域消防広域化検討協議会が設置されるとの報道

があったが、この設置をどう考えているか。  

町 長 

３  

 

 

 

川  村  武  俊  １  ＴＰＰ（環太平洋連携協定）に

ついて  

(1) ＴＰＰが締結されると、基幹産業である農業は、壊滅

状態となり、本町の将来が危惧されるが、町長はどう考

えているか。  

町 長  

２  農業の振興対策について  (1) ＴＰＰをはじめとするＥＰＡ（経済連携協定）やＦＴ

Ａ（自由貿易協定）が締結されようとする中で、どのよ

うに農業の振興を図っていく考えであるか。  

(2) さとうきびの年内操業は経済の循環効果をもたらし、

島の活性化につながると考えるが、なかなか実現できな

い理由はどこにあるか。  

町 長 

 

 

町    長  

３  副町長の配置について  (1) 副町長を配置することについては、賛否両論あるわけ

だが、昨年度予算計上までしながら、配置を見送ったの

はどのような理由からか。  

 

町 長 

４  喜  村  政  吉  

 

１  役場庁舎の建て替え及び移転

について  

 

(1) 庁舎の老朽化が進み危険性が増しているが、地震をは

じめとする内外の様々な災害の実情を見聞きするにつ

け、早急な対策が求められていると思うが、町長はどう

考えているか。  

 

 

町 長 
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順 位 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

４  

 

 

 

 

 

喜  村  政  吉  

 

 

 

 

 

２  格差問題について  

 

 

 

 

(1) 格差社会の問題が取り上げられて久しいが、本町の格

差問題をどのように認識し、その是正策をどう講じてい

く考えであるか。  

(2) 本町における官民の格差をどのように認識し、その是

正策をどう講じていく考えであるか。  

(3) 役場の正職員と臨時職員の格差是正については、どう

考えているか。  

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

５  供  利  泰  伸  １  施政方針について  (1) 町長の任期も残すところ６か月余となる中で、町長は、

今後の町政運営については、第５次町総合振興計画にの

っとって諸施策を推進すると明言しているが、これまで

の１２年間の実績を踏まえて、来る町長選挙に立候補し、

今後とも町政運営の先頭に立ってこれを進めていく考え

はあるか。  

町 長 

 

 

 

 

 

２  

 

 

(1) 町民は町内の医療機関に産婦人科医師が常勤している

ことを望んでいるが、その対策はどうなっているか。  

(2) 島外での出産に対する旅費の一部補助を行っている

が、家族の旅費についても補助の対象とする考えはない

か。  

 

町    長  

教育委員長  

 

町    長  

 

 

 

３  少子化対策について  

 

 

 

 

 

(1) 町民は町内の医療機関に産婦人科医師が常勤している

ことを望んでいるが、その対策はどうなっているか。  

(2) 島外での出産に対する旅費の一部補助を行っている

が、家族の旅費についても補助の対象とする考えはない

か。  

 

 

町    長  

 

町    長  

 

 

 


